Formations SOP / Journée télévisée



L'interview de Benoît Brochery Conférencier de la Journée TV « L'extraction mérite réflexion »



L'extraction, un geste quotidien mais pas anodin.



Quel acte allez-vous réaliser lors de la journée télévisée?

Je vais réaliser une extraction simple sans comblement. Je monterai que l'extraction est, certes, un geste du quotidien mais pas pour autant anodin. L'objectif premier d'une extraction consiste dans la préservation maximale de l'environnement tissulaire, osseux et gingival afin de limiter la résorption cicatricielle et ainsi préparer le site pour la suite du traitement qu'il soit implantaire ou par prothèse conventionnelle

Quelles sont les difficultés rencontrées lors d'une extraction?

Chaque dent est différente et les causes des décisions d'extraction le sont aussi (traumatiques, endodontiques, parodontales ou prothétiques). Le praticien doit donc adapter son geste à l'anatomie de la dent concernée et, surtout, prendre le temps d'analyser les difficultés pré et postopératoires afin d'appliquer le protocole le plus adapté pour diminuer le traumatisme sur les tissus environnants.

Quel message essentiel souhaitez-vous transmettre?

Il existe de grands critères sur les indications d'extractions et sur les protocoles opératoires, mais la gestuelle est propre à chaque praticien. Aussi, l'analyse préalable de l'anatomie de la dent et de son environnement (volume osseux, épaisseur des parois, biotype parodontal etc.) reste fondamentale dans le succès de l'extraction et de ses conséquences. Et cela d'autant plus qu'une bonne analyse peut simplifier un acte jugé initialement complexe. /